

Consejo de Administración

Fondos revisan cambios en Banorte: Moody's

Los accionistas deben avalar la llegada de Carlos Hank a la presidencia

La familia González podría tener más influencia, señala la calificadora

JEANETTE LEYVA
jleyva@elfinanciero.com.mx

Los grandes fondos nacionales e internacionales que poseen el 87.8 por ciento de las acciones del Grupo Financiero Banorte podrían no ratificar la llegada de Carlos Hank González como presidente del consejo de administración del grupo.

De acuerdo con un comentario especial emitido por la calificadora Moody's sobre los cambios en

puestos claves de la institución, existe preocupación y molestia entre los tenedores de las acciones del grupo por los cambios aprobados en el pasado Consejo de Administración, en donde se acordó que el próximo 1 de enero de 2015, Carlos Hank González asuma la presidencia, una vez que sea ratificado por los accionistas y se aceptó la renuncia de Alejandro Valenzuela como director general, para nombrar a Marcos Ramírez como su sucesor de forma inmediata, cargo que ejerce desde el pasado jueves.

Para Moody's, debido a que los accionistas deben avalar la llegada de Hank González a la presidencia, existe el riesgo de que decidan en la próxima reunión revocar la decisión del Consejo de Administración y no ratificar la presidencia de Carlos Hank.

Lo anterior, porque en su opi-



AL TIMÓN. Carlos Hank es el presidente del grupo desde el pasado jueves

nión, aún cuando la familia tiene el 12.2 por ciento y teóricamente no tendrían influencia, la llegada de Hank González, significa un retroceso en los esfuerzos del grupo para crear un Consejo más independiente de la Administración, por lo que de ratificarlo como presidente, podría significar una "influencia indebida" sobre la dirección estratégica del banco, al formar parte de la familia fundadora del grupo financiero.

67% del Consejo

De Grupo Financiero Banorte se compone de miembros independientes, muchos de ellos se integraron durante la administración de Ortiz. En 2011 aportaban el 53 por ciento,

La nominación de Carlos Hank, señala en el reporte, sugiere que la familia González, que ahora posee el 20 por ciento de los asientos del consejo, "podría tener una influencia indebida sobre la dirección estratégica del banco".

La calificadora prevé que el nombramiento de Ramírez, como director general del grupo, no tenga un impacto significativo en la capacidad del banco para llevar a cabo su plan de negocio si la estrategia a largo plazo del banco se mantiene intacta.

También en estos años, el banco instituyó una serie de controles en la calidad de la gestión de riesgos y en los procesos y toma de decisiones, con los cambios la agencia calificadora consideró podría resultar perjudicial.